



FUNCIÓNARIOS DE LA DIRECCIÓN DE OBRAS PORTUARIAS DEL MOP CORROBORARON LOS DAÑOS EN LA CARPETA DE LA TROTAVÍA DE PLAYA LAS MACHAS.

Mal uso ocasiona graves daños en la trotavía de playa Las Machas

Según empresa que construyó el nuevo paseo costero, la afectación es atribuible a terceros. El daño demandará trabajos de recambio de la carpeta.

Redacción
 La Estrella

Serios daños se pueden apreciar en un sector de la carpeta o trotavía del borde costero de playa Las Machas, que responde al mal uso, ya que en el lugar se instalaron toldos cuyos soportes de metal ocasionaron desprendimiento del material. Así lo informó la seremi de Obras Públicas, Priscilla Aguilera Caimanque.

La autoridad aclaró que, "nos llegaron unas fotos del sector dañado, por lo que inmediatamente funcionarios de Obras Portuarias, concurren al sector indicado, corrobora-

rando la situación. Nosotros, como conducto regular, derivamos los antecedentes a la empresa que construyó el paseo, por el tema de las posibles garantías. Sin embargo, ellos indicaron que tras una evaluación se percataron que los daños son atribuibles a terceros y no por efecto de una obra mal terminada".

La autoridad agregó que, "frente a esto, derivamos un oficio a la Corporación Costa Chinchorro, con los antecedentes entregados por la empresa, y además –personalmente hablé con el alcalde Orlando Vargas, tratándose de un paseo costero que hoy tiene una alta demanda de

“
 Creo que debemos darle un uso correcto a esa carpeta de trotavía, que es de uso exclusivo para las personas”.

Seremi MOP Priscilla Aguilera

usuarios. Creo que debemos darle un uso correcto a esa carpeta de trotavía, que es de exclusivo uso para las personas, ya que es de material de goma, por lo que se requieren zapati-



LOS DAÑOS AFECTAN LA BASE DE CAUCHO DE LA TROTAVÍA.

llas para su uso".

Los daños se centran en el sector de los baños sur, y afectaron hasta la base de caucho de la trotavía, por lo que se deberá cambiar en su totalidad ese tramo, ya que no se pueden realizar parches, debiendo soli-

citarse los materiales a los proveedores que están fuera del país.

La seremi del MOP, finalizó diciendo que, "hago un llamado a la comunidad, para que cuide estos espacios públicos, ya que su vida útil depende del

buen uso que tengan. Por lo mismo, hacemos un llamado a la responsabilidad de quienes concurren al paseo, ya sea para cualquier actividad, ya que es tarea de todos cuidar la infraestructura que tanto años ha costado tenerla".